
TSC NEWSLETTER

TSC, 16. Februar 2019

TSC-Spielerin Barbara von Ende holt sich den Hallentitel

Dort, wo Tennisspielerin Barbara von Ende antritt, verlässt sie auch meistens als Siegerin den Platz. Zuletzt bei den Internationalen Hallenmeisterschaften in Essen.



2018 war für die Seniorin des TSC Göttingen ein besonders erfolgreiches Jahr mit vielen Siegen in der W70-Spielklasse. Nationale Meisterin wurde sie sowohl in der Halle als auch bei den

Freiluft-Titelkämpfen, wo sie zusätzlich auch im Doppel triumphierte. Diese starke Form hat von Ende konserviert und ins Jahr 2019 mit hinein genommen.

Nach einer längeren Turnierpause ging sie zuletzt bei den Internationalen Deutschen Hallen-Meisterschaften in Essen an den Start und beeindruckte als topgesetzte Spielerin die Konkurrenz. Während sie in der ersten Runde noch ein Freilos hatte, bezwang sie Paola Brizzi (Westerkappeln) im Viertelfinale im 6:1 und 6:0. Kaum Gegenwehr hatte die Göttingerin im Halbfinale beim 6:2, 6:1 gegen Karin Derichsweiler (Bad Breisig). Mit diesem Ergebnis entschied sie auch das Finale gegen die an Position zwei gesetzte Anneke Jelsma (ITF International) für sich und wurde somit ohne Satzverlust Meisterin.

Quelle Göttinger Tageblatt vom 12. Februar 2019:

<http://www.goettinger-tageblatt.de/Sportbuzzer/Sportmix/Regional/Barbara-von-Ende-holt-sich-Hallentitel>